
 
AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

 NOCETO  
 

 
Il sindaco Fabio Fecci  

“Questo e’ lo stato attuale dei fatti sulla cava sequestrata . 
L’Amministrazione e’ impegnata nel portare avanti 

 ogni corretto  passaggio a tutela dei cittadini. 
Dannosa ogni strumentalizzazione”. 

 
 
Decisa replica del sindaco Fabio Fecci alle affermazioni del gruppo consiliare Noceto 
Futura e della loro casa madre Circolo PD,  recentemente uscite sulla stampa, sulla 
questione della cava di ghiaia sequestrata dall’Antimafia di Bologna 
<< Trovo molto  squallido che questa vicenda sia diventata oggetto di 
strumentalizzazioni. Come garante della salute pubblica sono stato trasparente fin 
dall’inizio, con comunicati stampa ho illustrato lo stato dei fatti sulla base delle 
informazioni in mio possesso. 
Oggi sappiamo che la Magistratura sta indagando, abbiamo dato tramite i nostri 
organi tecnici la massima collaborazione e risollecitato ad ARPAE il quadro 
completo delle analisi sulla zona interessata .Ora attendiamo l’esito delle indagini, di 
cui verrà data subito ogni informazione.  
Siamo pienamente consapevoli della delicatezza della questione e bene 
comprendiamo la generale preoccupazione: da subito ci siamo rivolti ad un legale, 
incarico che abbiamo poi formalizzato in Giunta il 18 febbraio, dopo aver  ricevuto la 
nomina da parte della Procura di  un consulente tecnico per le indagini preliminari, 
dove il Comune di Noceto è individuato parte lesa, come già avevo anticipato. 
L’avvocato ci rappresenterà nel seguire l’attività della Procura  perché noi veramente 
ci sentiamo parte lesa e vogliamo che i diritti dei nostri cittadini abbiano la massima 
tutela. Questo è lo stato dei fatti. 
Alle richieste di Matrella e Papotti di convocare il Consiglio Comunale, alle quali 
l’altro gruppo di minoranza non ha aderito,  rispondo che non l’ho ancora fatto perché 
riteniamo prematuro portare il dibattito politico su una questione ancora non definita, 
per evitare che in quella sede vengano assunte  posizioni poco ponderate, che al 
momento  rischiano solo di amplificare l’allarmismo. 
Per me sarebbe più comodo convocare un Consiglio, ricordo che i fatti in questione si 
riferiscono al periodo della passata Amministrazione e noi li abbiamo solo ereditati. 
Ribadisco che ogni mia posizione non è di personale difesa,  ma di difesa dei 
cittadini, dei loro diritti e del territorio in cui tutti, me compreso, viviamo. 
Cavalcare la vicenda per fare infondati attacchi politici non è onesto e aggiungo 
un’altra cosa.  



 
 
 
 
 
 
 
Sono stato recentemente contattato da alcune famiglie che mi hanno riferito che nel 
periodo elettorale 2014,  sentite alcune voci su ipotetiche attività illecite svolte nella 
cava, avevano investito del problema proprio i candidati della lista Noceto Futura – 
costola del PD - , che  si erano impegnati a verificare e riferire. All’indomani della 
sconfitta elettorale, quando ormai non servivano più promesse per avere voti, i 
consiglieri neo eletti dimenticando gli impegni assunti mai si sono fatti portavoce di 
nulla, se non per ricordarsene improvvisamente solo ora che le indagini sono partite. 
Lascio ai cittadini la valutazione sulla serietà di questi comportamenti. 
Da parte ricordo che fare il Sindaco significa anche gestire l’informazione ai cittadini 
, che deve essere corretta, equilibrata e veritiera. Divulgare notizie distorte – e gli 
autori del volantino di Rifondazione Comunista e chi usa i social per fare 
sciacallaggio ne  sono un buon esempio – significa strumentalizzare la cittadinanza. 
Diffondere terrorismo non supportato dai fatti è assolutamente irresponsabile e chi lo 
fa dovrà risponderne.  
Sottolineo anche che il 18 febbraio è partita la rassegna di incontri da noi organizzati 
e rivolti a tutta la cittadinanza sul tema sicurezza ma aperti anche ad ogni altro 
argomento, fino ad oggi nessuno ha sollevato la questione della cava, nemmeno il 
segretario del PD che era presente. 
Non voglio concludere con generiche rassicurazioni sull’esito delle indagini, che 
ancora non conosciamo. In tutta onestà dico che stiamo portando avanti ogni 
passaggio nella maniera più attenta, responsabile e trasparente, a tutela dei cittadini e 
dei loro diritti. 
 
 
 
Dalla Residenza Municipale, 27 febbraio 2016 
 
 
     
      Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale  


